

Huit planètes et leurs étoiles

Samedi, le **Centre médico-pédagogique (CPM)** organisait sa fête de fin d'année. Les enfants ont présenté un spectacle avant de participer à des Olympiades par équipes de planètes...

THIBAULT DUPONT >roubaix@nordeclair.fr

juillet 2005



Un petit spectacle pour présenter son équipe et c'est parti pour les olympiades. Huit « planètes » imaginaires s'affrontent devant les parents et le personnel de la structure.



Sur la scène, la planète des petits bonbons fait un tabac. Pourtant elle n'est pas répertoriée dans notre système solaire. Par contre au Centre médico-pédagogique (CMP), on connaît bien les petites étoiles qui composent l'astre.

Les enfants qui passent la semaine à l'Internat thérapeutique, éducatif et pédagogique (ITPEP), ne sont pas tout à fait comme les autres. Ils sont gênés par des troubles de la per-

sonnalité, de l'autisme à des perturbations plus légères, qui les empêchent de suivre une scolarité classique. Mais quand il s'agit de faire la fête, les bambins sont loin d'être les derniers. L'événement est attendu. Autant par les enfants, que les parents et le personnel.

Fédérer enfants, parents et personnel

L'ITPEP compte au total près de 90 inscrits qui, en dehors du temps scolaire, sont pris en charge par des éducateurs spé-

cialisés. Du lundi au vendredi Marie-Pascale s'occupe d'un groupe d'une dizaine d'élèves qui ont entre 4 et 18 ans. Ces dernières semaines, ils ont passé leur temps libre à la préparation de cette manifestation. « C'est l'occasion pour les parents de nous rencontrer, souligne Marie-Pascale, et de les impliquer dans notre travail quotidien avec leurs petits ». La fête de fin d'année, qui existe depuis la création de l'établissement, se veut avant tout fédératrice. Dans la cour de l'internat des

stands de restauration et des jeux ont été installés. Sur la scène, les différentes équipes défilent avant de s'affronter dans la plaine pour les Olympiades. Le thème des planètes a laissé libre cours à l'imagination des différents groupes. Le résultat de la compétition importe peu et chacun repart satisfait d'avoir passé une bonne journée. On souhaite de bonnes vacances aux copains, aux instituteurs et éducateurs. Rendez-vous dans deux mois et tout bronzé ! ●